



Mathias Spicher

Staatsekretariat für Wirtschaft SECO

Mathias Spicher ist stellvertretender Leiter des Ressorts Regulierungsanalyse und –politik im SECO. Er studierte Volkswirtschaft an der Universität Freiburg und Bern, arbeitete im Finanzbereich für mehrere KMUs und für ein grosses Energieunternehmen in der Schweiz. Seit 2008 ist er im SECO tätig und beschäftigt sich mit Regulierungsfragen. Er leitet Regulierungsfolgenabschätzungen in diversen Bereichen und in seinem Arbeitsschwerpunkt, der Energie- und Umweltpolitik. In diesem Politikbereich vertritt er das SECO in Arbeitsgruppen und er ist Mitglied der Echogruppe «Marktbedingungen und Regulierung» der NFP 70 und 71.